

A favor de la paridad competitiva

#SASILDELEÓN

LA SENADORA AFIRMA QUE ES MOMENTO DE QUE LAS MUJERES PUEDAN GOBERNAR

REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La senadora Sasil de León se dijo orgullosa de formar parte de la LXV legislatura del Senado, pues es la más paritaria que se ha tenido: la conforman 64 mujeres y 64 hombres, situación que se suma a los diferentes liderazgos que tienen las mujeres dentro del gobierno federal.

“Somos las mujeres las que estamos ahí, representadas en estas secretarías, la de Gobernación, la de Seguridad Pública, de Economía, de Energía, la Educación, la de Cultura, la de Relaciones Exteriores”, indicó.

La senadora de Morena, en entrevista con Sofía García para el programa *República H* de **Heraldo Televisión**, dijo que hoy las mujeres en México viven el pleno reconocimiento de sus derechos políticos.

De León puntualizó que la reforma a Ley General para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, en 2019, logró que las que ganaban una elección no fueran dejadas de su cargo.

Frente al próximo proceso electoral, afirmó que una de las cosas que falta a favor de las mujeres es una paridad com-

petitiva; es decir, que los partidos propongan a contendientes femeninas en candidaturas que realmente tengan oportunidad de ganar, y no sólo en zonas que

64

MUJERES
HOY SON
SENADORAS.





FOTO: DANIEL OJEDA

CAMINO POR CONSTRUIR

1

- Las reformas e iniciativas permiten que las mujeres sean candidatas.

2

- Hay equidad de en la Cámara de Diputados y en el Senado.

3

- En Chiapas, de 125 municipios sólo en 20 hay alcaldesas.

4

- Se debe trabajar en municipios en los que prevalecen usos y costumbres.

